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Гоша: Хорошо, у меня есть 2 вопроса, Ясхи. Они базовые и могут быть повторяющимися, но я 

хочу, чтобы ты ответила на них хорошо для людей, потому что я думаю, что не все ещѐ хорошо 

понимают это. 

Первый: Как согласуется со всем тем, о чѐм мы говорим в последнее время, тема 

ВОЗНЕСЕНИЯ, о которой говорят те же инопланетные расы? (я знаю, ты говорила в какой-то 

беседе, что это исходит из высших планов, из ченнелинга... это вполне согласуется. Это не 

исходит от Федерации). Но есть ли ещѐ что добавить на данный момент? 

Ясхи: Я не согласна с ВОЗНЕСЕНИЕМ, как его описывают сотни других. Я вижу это как Новую 

Эру, нечто религиозное, часть контроля со стороны Кабала, чтобы навязать свои мировое 

правительство и религию. Контролируемая оппозиция, где люди продолжают ждать 

«спасителя», будь то Иисус, или Аштар, кто бы то ни было. Персонажи, созданные ими для той 

же цели – контроля масс. 

Вся эта тема с ВОЗНЕСЕНИЕМ сразу же вводит людей в состояние вечного ожидания того, что 

с ними что-то случится. Что мир, вся планета безвозвратно вознесѐтся в 5D, где нет никаких 

проблем, где есть только любовь и пение, держась за руки в кругу вокруг дерева. Концепции, 

которые сами по себе несут сильный символизм. Гипотетический 5D мир и Новая Эра, которые 

не могут существовать, потому что не может существовать или невозможна плотность или 

бесконфликтная вселенная пока ты живѐшь в дуальности. 

Решение этой проблемы – держать людей в вечном состоянии чистого невежества и полной 

зависимости от системы, которая будет контролировать их вплоть до их образа мышления. 

 

Но это уже произошло и запечатлено в истории об Адаме и Еве в Эдемском саду. Где их 

«нагота» на самом деле означает полное отсутствие знаний. То есть, не имея никакой 

возможности помочь самим себе. Они полностью зависят от бога, который утверждает, что 

является чистой любовью, но на деле оказывается самовлюбленным тираном. Но Адам и Ева 

не видят этого из-за своей «наготы» мышления сознания, находясь в чистом невежестве. 

Поскольку единственное правило, навязанное им этим богом, это правило, которое не просто 

одно, а определяет и объединяет все остальные правила в одно. Не вкушать запретный плод. 

Что представляет собой Знание, то есть осознание того, что ими манипулируют, что их 

эксплуатируют и что всѐ, что им говорили – ложь. Но главным образом знание о том, что они 

подобны этому богу, что они такие же, как он, с такими же способностями, даже явно 

превосходящие его. Знание, представленное в приобретении стыда и необходимости прятаться, 

потому что они знают, что они «голые» (не зная, как защитить себя самостоятельно). 
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Они желают вернуть людей в это состояние. Поэтому «пробуждѐнные» должны умереть. Они 

должны быть стѐрты. Вот почему, как только цивилизация достигает точки развития интеллекта 

и сознания, она низвергается. Поскольку даже при взгляде с более высоких планов она 

перестаѐт быть тем сложным и детерминированным миром, который души желают испытать. 

Даже если они отрицают это, находясь внутри. Запертые и увязшие в порочных кругах и 

творениях собственного изготовления, таких как грех и Карма. 

Поэтому, полностью осознавая, что я противоречу таким «великим», как Долорес Кэннон. Я не 

вижу никакого ВОЗНЕСЕНИЯ, как они его описывают. Я также не вижу, что оно вообще 

возможно с какой-либо Космической точки зрения. 

Возможно лишь индивидуальное ВОЗНЕСЕНИЕ как процесс развития способностей восприятия 

индивида, ментального вознесения и вознесения сознания-восприятия. И только с этой точки, 

оттуда и посредством соглашений между несколькими людьми с одинаковым видением и общим 

уровнем сознания, будет возможно создать другой мир, другое лучшее общество с 5D 

менталитетом – на этот раз имея в виду реальный 5D – где можно жить в мире с научным, 

моральным, этическим прогрессом и развитием сознания в общем, но всѐ ещѐ с проблемами, 

созданными миром, всѐ ещѐ сильно основанным на дуальности. Как, например, Тайгета. 

Но то, что вам продают как ВОЗНЕСЕНИЕ во всех местах, статьях и каналах Новой Эры – это 

ментальная невозможность. Осуществление этого возможно только в очень высоких 

плотностях, но с характеристиками, которые не идут рука об руку с описаниями их утопического 

«5D» Новой Эры. Например, по-прежнему иметь семью, с мужчиной и женщиной. Наличие 

работы, денежной экономики и всего того, что является лишь отражением текущего 3D. Всѐ это 

с высоких плотностей больше не функционирует. 

 

Концепция ВОЗНЕСЕНИЯ в том виде, в котором еѐ подают, также привносит очень опасную 

точку зрения для людей и очень удобную для Кабала. Она заключается в том, чтобы вовлечь 

людей в менталитет ожидания. Что они не должны ничего делать. Не вмешиваться. «Потому что 

это неизбежно» <---<--- (цитируя здесь Долорес Кэннон). Менталитет «ничего не делать» 

равносилен тому, чтобы стать жертвой манипуляций Кабала, которые делают их покорными и 

податливыми. Послушными. Никакого контроля над тем, чего они хотят как отдельные индивиды 

или как общество. Вот почему я настаиваю на том, что это индивидуальный путь, 

индивидуальное ВОЗНЕСЕНИЕ; потому что именно оно станет отправной точкой для того, 

чтобы люди с одинаковыми интересами и точками зрения заключили соглашения, которые сами 

по себе станут основой для нового и более позитивного общества. 

С другой индивидуальной точки зрения, ВОЗНЕСЕНИЕ из 3D без союза между многими людьми 

с одинаковым мышлением или частотой, обязательно подразумевает, что человек сначала 

будет жить во внутреннем альтернативном мире, чтобы затем быть совершенно 

несовместимыми с жизнью или просто существованием там. 

Таким образом, ВОЗНЕСЕНИЕ для таких изолированных людей отразится только после смерти, 

где они будут совместимы с воплощением в других мирах, более соответствующих их уровню 

понимания, частоты и сознания. 

Хотя с Земли это звучит очень мрачно, с позиции воплощения там, с более расширенной 

позиции, это всего лишь естественный процесс, как это было всегда. 
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«Проявить» лучший мир, всем объединившись там. Да, они могут, но это зависит от них. 

Большинство из них просто спят, находятся в состоянии послушного-зомби. А те, кто кричит, что 

не хочет, чтобы негативный мир материализовался, даже если их много, разрозненны и не 

представляют волю «людей Земли». Не как масса, более высокий процент. Говорят, что он уже 

перевалил за 51%, не знаю, на чѐм это основано. Если бы это было так, тогда то, что вы видите 

сегодня, просто не происходило бы. 

 

Гоша: Спасибо за такой подробный ответ! Один вопрос. Ты сказала: «И только с этой точки, 

оттуда, и путѐм соглашений между несколькими людьми с одинаковым видением и общим 

уровнем сознания, будет возможно сформировать другой мир, другое лучшее общество с 

менталитетом 5D, на этот раз имея в виду реальный 5D». Но на Земле? 

Ясхи: Да, в тех слабых надеждах, которые остаются. Но массы этого не хотят. 

Гоша: Я понимаю. Следующий вопрос тоже простой, возможно, и ты уже ответила на него 

кратко, но я бы хотела бы получить на него более подробный ответ, если можно, потому что это 

ещѐ одна супер распространѐнная вещь, которую люди не понимают, и они опираются на это, 

когда отвергают информацию. Вопрос заключается в следующем: ты сказала, что мысли 

создают. Тогда, давая нам это видение ужасного будущего, разве это не укрепляет эту 

временную линию? Как бы ты ответила, чтобы они поняли? 

Ясхи: Входить в отрицание – обычная реакция. Зарывание головы в песок не устраняет 

проблему, которая нависла над ними. Волк всѐ ещѐ там, и это только делает их более 

уязвимыми перед ним. 

Способность понять, чего ты не хочешь, помогает закрепить то, чего ты хочешь. Невозможно 

двигаться вперѐд вслепую. Это то, что я имела в виду выше, говоря о Новой Эре и 

ВОЗНЕСЕНИИ как о чѐм-то, что произойдѐт с ними без их участия, это только приводит к тому, 

что люди становятся бесполезными, нерешительными и немотивированными, чтобы сделать 

работу самостоятельно, потому что никто не сделает это за них. 

Это правда, что вы получите больше того, на чѐм сфокусируетесь. И это создаѐт порочные 

круги. Но необходимо знать, какая проблема стоит перед вами, чтобы что-то с ней делать. Вы 

не можете просто двигаться вперѐд, видя только позитив. Потому что именно этим 

воспользуются регрессивные. Что само по себе является лишь отражением невежества 

населения и его умонастроения. 

Сама природа истинной работы с тенью заключается в том, чтобы встретить невзгоды лицом к 

лицу. Встретиться лицом к лицу со всеми самыми ужасными аспектами самих себя. Только с 

этой позиции вы сможете увидеть и решить проблемы, которые вас подстерегают. 

Я не имею в виду увидеть или принять то, что у нас есть недостатки. Это слишком 

поверхностно. Я имею в виду дойти до самого худшего, что мы можем о себе представить  о нас 

самих. Встретиться лицом к лицу с самыми низкими и ужасными вещами, с которыми мы 

сталкиваемся. Мысленно спуститься не только до уровня пребывания в грязи и трясине, 

которые скрывает наш собственный разум, в нашем бессознательном, но и ещѐ дальше, в 

самую гущу наших наиболее глубоких нежелательных черт. 

Прямо противостоять всему тому, что нас пугает, всему тому, что ранит нас как качества. 

Отпустить и принять, что мы тоже этим тоже являемся. Что в нас самих есть ужасные 
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регрессивные и максимально мерзкие качества. 

 

Благодаря этому, на что способны очень немногие, мы обретаем очень глубокое и полное 

познание себя, почти без всякого отрицания того, кем мы являемся как личности. И благодаря 

контролю, который приходит от простого факта осознания всего этого, мы естественно и 

неизбежно создадим и осознаем, что мы также являемся полной противоположностью этой 

ужасной вещи, которую мы имеем внутри себя. 

Нет никакой ценности в том, чтобы подавлять всѐ это, чтобы это отразилось вовне, когда ты 

меньше всего этого ожидаешь. «То, что ты подавляешь, выйдет наружу позже, и ты назовѐшь 

это судьбой», – Карл Густав Юнг. 

Именно способность принять то, что мы носим внутри себя монстра, определяет нас как 

добродетельных, выбирая быть противоположным, потому что существование монстра 

определяет и создаѐт его противоположность – небесное существо высоких плотностей. 

Существо, которое интегрирует всѐ. Включая регрессивное. 

Это определяет его. И оно преодолевает это. Являясь монстром, оно выбирает быть Небесным 

существом, это и есть определение добродетели. Потому что зло имеет свойство быть 

саморазрушительным. Это определяет его. Я говорю об абсолютном зле, а не о зле 

относительно каждой точки зрения. 

 

Поэтому, поскольку есть зло, есть и его противоположность – интеграция. А вместе с ней – 

полное растворение зла. Интеграция, являясь чем-то, определяющим еѐ, и, напротив, зло 

остаѐтся только как пример того, каким не надо быть. Таким образом, зло становится понятным. 

И, следовательно, как его победить. Как интеграция, а не как подавление или отвержение. 

Вам придѐтся встретиться с проблемами лицом к лицу и что-то с ними сделать. Не ждать своего 

ВОЗНЕСЕНИЯ, потому что оно не произойдет. Вы должны работать над этим. Встретьтесь 

лицом к лицу со своими личными и коллективными монстрами, и вы получите своѐ 

ВОЗНЕСЕНИЕ. 
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